

ASUMIRÁ EN MARZO DE 2024:

Sacerdote Cristián del Campo, elegido rector de la U. Alberto Hurtado

El directorio de la Universidad Alberto Hurtado designó al sacerdote jesuita Cristián del Campo Simonetti como rector a partir de marzo de 2024. Reemplazará a Eduardo Silva, S.J., quien asumió el cargo en 2016.

La casa de estudios detalló que la nueva autoridad académica es ingeniero comercial y bachiller en Teología de la U. Católica, con MBA y licenciatura en Sagrada Teología en Boston College. Además, fue provincial de la Compañía, encabezó el directorio de la propia universidad y fue capellán de Un Techo para Chile y del Servicio Jesuita a Migrantes, entre otras responsabilidades.

"Esta decisión se ha adoptado de manera unánime", señaló el directorio, que destacó que Del Campo "cuenta con una trayectoria académica en la U. Alberto Hurtado y un conocimiento acabado de la institución".